

Un dispositif positif pour tous

L'existence d'un conseil de développement sur l'Ouest Lyonnais permet :

- Aux différents acteurs de la société civile de se rencontrer et de partager leurs expériences et leurs projets
- A la société civile de contribuer à la réflexion autour du projet de territoire
- Aux liens entre les élus et les forces vives de l'Ouest lyonnais de se développer
- Aux élus de se saisir plus facilement de certaines thématiques
- A de nouvelles thématiques d'émerger, d'être étudiées et débattues
- A l'information de circuler entre les élus, la société civile et les citoyens

REJOIGNEZ-NOUS !

Nous contacter

Vous êtes engagé.e dans le milieu associatif, culturel ou économique du territoire et vous souhaitez potentiellement intégrer le CD ?

Vous êtes élu.e sur le territoire et vous souhaitez saisir le CD sur un sujet ?

Vous souhaitez simplement obtenir plus d'informations sur le CD ?

N'hésitez pas à nous contacter !



: cld@ouestlyonnais.fr

Le Conseil de Développement de L'Ouest Lyonnais (CD)

Un dispositif de démocratie participative



CONSEIL DE DÉVELOPPEMENT
DE L'OUEST LYONNAIS

Présentation

La démocratie participative, c'est quoi ?

La démocratie participative repose sur l'idée de faire participer les citoyens à la vie publique en les invitant à prendre la parole en débattant et en émettant des propositions ainsi qu'à prendre part à la construction des politiques publiques et à leur évaluation.

Elle a plusieurs objectifs : recueillir l'avis des citoyens et éviter les conflits, nouer un lien avec la population, communiquer avec les citoyens et les informer des actions en œuvre sur le territoire, améliorer les politiques publiques et faire remonter les demandes des citoyens.

Le CD c'est qui ?

Le CD regroupe les acteurs socio-économiques, le monde associatif et culturel, les citoyens et l'ensemble des forces vives de l'Ouest Lyonnais. Il permet notamment la mise en réseau de ces acteurs. Son objectif est de permettre une mise en débat apaisée des différentes thématiques locales. Parce que chaque avis participe à faire émerger l'intérêt général, le CD se souhaite inclusif

C'est où ?

Le Conseil Local de Développement (CD) de l'Ouest Lyonnais, mis en place en 2003, est une instance de démocratie participative à l'échelle du territoire du Syndicat de l'Ouest Lyonnais (SOL). Ce territoire se compose de 4 intercommunalités :

- La Communauté de Communes du Pays de l'Arbresle (CCPA)
- La Communauté de Communes de la Vallée du Garon (CCVG)
- La Communauté de Communes des Vallons du Lyonnais (CCVL)
- La Communauté de Communes du Pays Mornantais (COPAMO)

En mettant en lien les acteurs, le CD FACILITE la construction de l'action publique



Comment ça marche ?

Le CD choisi une thématique de travail ou est saisi par les élus du territoire sur un sujet (santé, jeunesse, alimentation, climat, etc.). Les membres du CD intéressés par le sujet ont ensuite la possibilité de s'investir sur la thématique en intégrant un groupe de travail créé pour l'occasion. Leur but final est de rendre un rapport documenté émettant des propositions à destination des élus de l'Ouest Lyonnais. Il s'agit donc d'un travail sur le temps long, qui amène les membres du CD à rencontrer une multitude d'acteurs afin de produire une étude riche et constructive.

En fondant ses propositions sur un travail de qualité, le CD CONTRIBUE à la réflexion autour de l'action publique

